



## Cabildean INE y TEPJF su presupuesto

PATRICIA RAMÍREZ

Los presidentes del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddet, y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez, acudieron a la Cámara de Diputados para exponer la importancia de que se les otorguen los recursos necesarios para tener una óptima operación en 2024, cuando se efectuarán las elecciones más grandes de la historia.

Tras el encuentro con los integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, Taddet recalcó que el Instituto garantizará la celebración correcta de todas las etapas del proceso electoral. "Eso no lo vamos a poner en riesgo. A todos nos importa que nuestro país transite de manera pacífica en este proceso de conformación de estructuras de gobierno, con apego a la legalidad y todas las certezas", subrayó.

A su vez, el presidente del TEPJF, Reyes

Rodríguez, resaltó que la racionalidad y austeridad en el gasto son elementos que han puesto en marcha en este organismo, lo cual les permite presentar una propuesta presupuestal responsable.

Detalló que, para hacer frente al proceso electoral más grande de la historia en 2024, pues se elegirán más de 20 mil cargos públicos, el TEPJF requiere un presupuesto 25 por ciento menor en términos reales al aprobado en 2018, como resultado de un esfuerzo gradual y progresivo implementado por el organismo.

Agregó que para hacer frente al proceso electoral se requieren mil 44 millones de pesos.

**Coincidieron en que la austeridad en el gasto son elementos que han puesto en marcha en ambos organismos**



**Aseguran** que la democracia no tiene costo alguno.